
Депутатский
КРУГ

РЕКЛАМНО-ИНФОРМАЦИОННОЕ ИЗДАНИЕ

¹ 69-70 (295-296)  5 октября 2012 ãоäà

« 4  к а н а л » ,  « О Т В » , 
«Студия-41» и «10 канал 
– Губерния» в ноябре в 

Казани поборются за глав-
ный приз Всероссийского 
телевизионного конкурса 
«ТЭФИ-регион». В ходе от-
борочного тура, который 
проходил в Екатеринбурге, 
все они вышли в финал в 
тематическом направлении 
«Информационное телеве-
щание». 

Вчера в Екатеринбурге со-
стоялась торжественная цере-

мония награждения финали-
стов конкурса «ТЭФИ-регион». 
На соискание премии претен-
довали 202 работы в тематиче-
ском направлении «Информа-
ционное телевещание», из них 
выбраны 24 финалиста, в том 
числе, из Екатеринбурга. 

Так, телекомпания «4 ка-
нал» стала финалистом сразу 
в  д в у х  н о м и н а ц и я х .  Ж ю р и 
отметило программу «Ново-
сти. Итоги дня» в номинации 
« Е ж е д н е в н а я  и н ф о р м а ц и -
онная программа для горо-
дов-миллионников». Кроме 

того,  ведущий программы 
«Стенд» Евгений Енин стал 
ф и н а л и с т о м  в  н о м и н а ц и и 
« И н т е р в ь ю е р » .  В  э т о й  ж е 
номинации был отмечен ве-
дущий программы «События. 
Акцент»  Максим Путинцев 
телекомпании «ОТВ». 

В номинации «Ежедневная 
информационная программа 
для городов-миллионников» в 
финал вышли «Главные новости 
Екатеринбурга» телекомпании 
«Студия-41», а программа «Ве-
сти настольного тенниса» теле-
радиовещательной компании 

«10 канал – Губерния» прошла 
в финал в номинации «Вести 
спорта». Всем им предстоит 
побороться за главный приз – 
статуэтку «ТЭФИ» – в ноябре 
в Казани.

В Екатеринбурге состоялась 
торжественная церемония на-
граждения финалистов конкур-
са «ТЭФИ-регион»

Финал состоится в ноябре в 
Казани, в него попали 4 екате-
ринбургских телеканала.

Новый Регион, 
Ольга Тарасова

Глава Минтруда Мак-
сим Топилин представит 
Совету федерации проект 

стратегии пенсионной рефор-
мы. Самый главный вопрос, 
который должны задать сена-
торы, считают эксперты, – как 
может государство, увеличивая 
нормативный страховой стаж 
до 40 лет, говорить о том, что 
пенсионный возраст не увели-
чится, если при его сохранении 
в предлагаемой системе для 
получения пенсии в размере 
40% утраченного заработка 
молодым людям придется на-
чинать работать с 15 лет.

Вчера вице-премьер Ольга 
Голодец заявила, что проект 
стратегии долгосрочного раз-
вития пенсионной системы 
до 2030 года не предполагает 
повышения пенсионного воз-
раста. «Система предполагает 
вариативность. Можно работать 
20 лет, тогда пенсия будет одна. 
Можно работать 30 лет, тогда 
пенсия будет другая. Можно ра-
ботать 40 лет – будет третья», – 

пояснила вице-премьер. Задача 
правительства в том, «чтобы, как 
в советское время, люди знали: 
выходишь на пенсию при таком 
стаже – 100 руб., при таком ста-
же – 120 руб.», – объяснила ви-
це-премьер, цитирует которого 
«Коммерсант».

Пока новой формулы нет – она 
будет внесена в 2013 году. Как 
отметила вице-премьер, сегод-
ня средняя пенсия в РФ состав-
ляет 9,7 тыс. руб., к 2023 году 
она должна составить 24 тыс. 
руб. При этом сейчас мини-
мальный стаж составляет пять 
лет, а пенсия рассчитывается 
на основе пенсионного капи-
тала. Новая пенсионная фор-
мула («40–20–40–20», см. «Ъ» 
от 1 октября) напрямую свяжет 
пенсию и стаж: если работник 
платит в течение 40 лет 20% 
своего заработка, то получит 
пенсию в размере 40% утрачен-
ного заработка в течение 20 лет 
(средний период дожития). 
В Минтруде считают, что 40-лет-
ний стаж можно выработать 
к 60–65 годам. Отметим однако, 

что для полу-
чения норма-
тивной пенсии 
людям, кото-
р ы е  п о ш л и 
работать по-
сле универси-
тета в 22 года, 
придется вы-
й т и  н а  п е н-
сию не ранее 
62 лет – на два 
года больше, 
чем нынешний 
п е н с и о н н ы й 
возраст у муж-
чин (60 лет), 

и на семь лет больше, чем у жен-
щин (55 лет).

Председатель Союза пен-
сионеров Валерий Рязанский 
видит в новой системе замену 
действующей, при которой 
пенсионеры вынуждены рабо-
тать. По оценке союза, 12,5 млн 
из 38 млн нынешних пенсио-
неров, получающих трудовую 
пенсию, работают из-за низких 
пенсий и желания быть востре-
бованным. «Новый принцип – 
в мотивации «больше работай 
и больше зарабатывай себе 
на пенсию», – заявил он «Ъ». 
По его словам, сейчас у пен-
сионеров, которые подходят 
к пенсионному возрасту, «как 
раз около 40 лет стажа». Что же 
касается выравнивания страхо-
вого стажа мужчин и женщин, 
то здесь никого противоречия 
эксперт не видит: женщины 
и живут дольше.

«Формулы пока нет – и ска-
зать, какие должны быть взносы 
и будущие пенсии, невозмож-
но», – отмечает завлаборатори-
ей межбюджетных отношений 
Института экономики переход-
ного периода Владимир Наза-
ров. По его словам, стаж 40 лет 
«звучит страшновато и плохо», 
и население будет очень трудно 
убедить в том, что это хорошо. 
Эксперт считает, что нужно сти-
мулировать более поздний вы-
ход на пенсию не большим ста-
жем и началом работы в 15 лет, 
а предложением более высокой 
пенсии.

Замглавы Независимого ин-
ститута социальной политики 
Оксана Синявская уверена: вы-
работать стаж 40 лет с годами 
будет еще сложнее – все мень-

ше людей приходят на произ-
водство в 16 лет, и все боль-
ше начинают работать позже. 
«Если границы возраста оста-
нутся теми же, то мы придем 
к ситуации, когда люди будут 
выходить на пенсию в 55 и 60, 
как положено, и получать ми-
зерную пенсию», – говорит она, 
отмечая, что за рубежом необ-
ходимый стаж распространен, 
но там он ниже (30–35 лет), 
а пенсионный возраст выше 
(65 лет).

Участники рынка пенсион-
ных накоплений уверены: стаж 
40 лет – одна из серьезных недо-
работок стратегии. Сегодня 
в Совете федерации об этом 
заявят представители Наци-
ональной ассоциации пенси-
онных фондов (НАПФ). Стаж 
40 лет – завуалированное по-
вышение пенсионного возрас-
та и значительное уменьшение 
соотношения средней пенсии 
и зарплаты по стране, поскольку 
самый высокий уровень зара-
ботка у человека в 30–40 лет, за-
явил «Ъ» глава НАПФ Константин 

Угрюмов. «Большинство людей 
просто не смогут заработать 
40 лет стажа. В его учет сейчас 
идет всего полтора года вре-
мени по уходу за ребенком и во-
все не входит время обучения 
в вузе. Эти меры демотивируют 
население к образованию и раз-
витию», – уверен он. Вчера Ольга 
Голодец дала дополнительные 
разъяснения: срок декретного 
отпуска и служба в армии войдут 
в стаж.

Во вторник министр по свя-
зям с «Открытым правитель-
ством» Михаил Абызов заявил, 
что начнет обсуждать пенсион-
ную реформу уже на этой неде-
ле. Однако вчера прошло закры-
тое заседание рабочей группы 
экспертного совета при прави-
тельстве, и, по информации «Ъ», 
формула на нем обсуждалась. 
Заседание экспертного совета 
в формате «Открытого прави-
тельства» запланировано на эту 
тему на понедельник.

© 2012, «Новый Регион – 
Москва», Дарья Неклюдова

ПРАВИТЕЛЬСТВО ОТСТАИВАЕТ НОВУЮ ПЕНСИОННУЮ ФОРМУЛУ
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Путь к большой пенсии 
не предполагает финиша 

Четыре екатеринбургских телеканала  
стали финалистами «ТЭФИ-регион» 
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Территориальное управле-
ние Федерального агент-
ства по управлению госу-
дарственным имуществом 
в Свердловской области 
сообщает о продаже дре-
весины, которая получена 
при использовании лесов, 
расположенных на землях 
лесного фонда, в соответ-
ствии со статьями 43-46 
Лесного кодекса РФ

I. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ
1. Основание продажи – ин-

формация, предоставленная 
письмом Департамента лесного 
хозяйства Свердловской об-
ласти от 26.09.2012 № 24-08-
15-3920/12, в соответствии с 
постановлением Правительства 
РФ от 23.07.2009 № 604.

2. Собственник продаваемой 
древесины - Российская Феде-
рация.

3. Организатор продажи 
(продавец) – Территориаль-
ное управление Федерального 
агентства по управлению го-

сударственным имуществом в 
Свердловской области.

4.  Дата начала приема заявок 
на приобретение древесины  - 
05.10.2012 года.

5. Дата окончания приема 
заявок на приобретение древе-
сины – 18.10.2012 года.

6. Время и место приема за-
явок - рабочие дни с 12 до 16 
часов по адресу: г. Екатеринбург, 
ул. Добролюбова, 5. 

Контактный телефон: (343) 
376-61-77, 376-49-82.

II. СВЕДЕНИЯ 
О ВЫСТАВЛЯЕМОЙ 

НА ПРОДАЖУ ДРЕВЕСИНЕ
1. Объем древесины составит 

351 м3 в том числе:
Сосна – 7 м3 

Береза – 184 м3

Осина – 160 м3

2. Общая номинальная стои-
мость древесины – 6126 (Шесть 
тысяч сто двадцать шесть) руб. 
00 копеек.  

3. Древесина расположена в 
квартале 9 (части выделов 6, 8, 

10, 17) урочища колхоз «Нива» 
Грязновского участкового лес-
ничества, кварталах 3 (части 
выделов 26, 30, 31), 5 (части 
выделов 1, 2, 3) урочища колхоз 
«Родина», кварталах 2 (часть 
выдела 1), 3 (части выделов 2, 3) 
урочища колхоз им. Тимирязева, 
квартале 2 (части выделов 11, 
12, 16) урочища СХК «Восток» 
Богдановичского участкового 
лесничества Сухоложского лес-
ничества.

4. Срок окончания рубки – 
рубка лесных насаждений будет 
завершена 09.10.2012 года.

5. Наличие подъездных путей 
или дорог к месту нахождения 
древесины – подъезд по вдоль-
трассовуму проезду газопрово-
да. Охранная зона газопровода 
высокого давления. Необходимо 
прохождение инструктажа и 
получение разрешения в ор-
ганах Гостехнадзора на работу 
в охранной зоне газопровода 
высокого давления.

6. Возможность самостоя-
тельного ознакомления поку-

пателя с качеством древесины 
и вывоза ее собственными си-
лами – информация у продавца 
отсутствует.

7. Срок заключения договора 
купли-продажи – Покупатель в 
течение 5 рабочих дней со дня 
его уведомления представляет 
продавцу подписанный им про-
ект договора купли-продажи 
древесины. Продавец в течение 
5 рабочих дней со дня посту-
пления проекта договора куп-
ли-продажи древесины подпи-
сывает его и направляет копию 
покупателю или отклоняет пред-
ставленный проект договора с 
указанием причин, если проект 
договора не соответствует про-
екту договора купли-продажи, 
опубликованному в сообщении, 
в соответствии с подпунктом "ж" 
пункта 10 Правил реализации 
древесины.

 8. Условия и срок вывоза 
древесины – в течение 30 дней 
со дня заключения договора 
купли-продажи.

9. В случае подачи более од-

ной заявки реализация древеси-
ны будет осуществляться путем 
проведения аукциона в соответ-
ствии с Федеральным законом 
«О приватизации государствен-
ного и муниципального имуще-
ства» в порядке, установленном 
постановлением Правительства 
РФ от 12.08.2002 № 585.

III. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ 
ПОЛОЖЕНИЯ

Все вопросы, касающиеся 
продажи древесины, не нашед-
шие отражения в настоящем 
информационном сообщении, 
регулируются законодатель-
ством Российской Федерации и 
постановлением Правительства 
РФ от 23.07.2009 № 604.

С дополнительной инфор-
мацией и формой заявки на 
приобретение древесины и об-
разцом договора купли-продажи 
древесины можно ознакомиться 
на сайте ТУ Росимущества в 
Свердловской области www.
tu66.rosim.ru  

Организатор торгов - конкурсный 
управляющий ООО «Омега Спиритс 
Групп» (620027, г. Екатеринбург, ул. 
Свердлова, 58-5, ИНН 6659152327, 
ОГРН 1076659007370) Пермикин 
В.В. (e-mail: permikin_v@mail.ru) член 
НП СРО АУ «Развитие» (ИНН/ ОГРН 
7703392442/1077799003435, 123557, 
г.  Москва, Большой Тишинский 
пер., д.38), извещает о проведении 
12.11.2012 г. c 09:00 до 10:00 часов 
(время московское) на площадке ОАО 
«Российский аукционный дом» (www.
lot-online.ru) торгов, в форме открыто-
го аукциона по составу участников по 
правилам на повышение, по продаже 
следующего имущества должника:

Лот № 1 – 4 единицы оборудова-
ния. Начальная цена - 439 700 руб., 
без НДС.

Лот № 2 – офисная мебель - 36 
единиц. Начальная цена - 127 700 
руб., без НДС.

Лот № 3 – офисная мебель - 41 
единица. Начальная цена – 97000 
руб., без НДС.

Лот № 4 – офисная мебель - 44 
единицы. Начальная цена – 85 000 
руб., без НДС.

Лот № 5 – торговое оборудование 
16 единиц. Начальная цена – 542 600 
руб., без НДС.

Лот № 6 – персональная компью-
терная, оргтехника – 33 единицы. На-
чальная цена – 217 800 руб., без НДС.

Лот № 7 – персональная компью-
терная, оргтехника – 34 единицы. На-
чальная цена – 196 700 руб., без НДС.

Лот № 8 – персональная компью-
терная, оргтехника – 32 единицы. На-
чальная цена – 142 500 руб., без НДС.

Лот № 9 – персональная компью-
терная, оргтехника – 29 единиц. На-
чальная цена – 220 500 руб., без НДС.

Лот № 10 – персональная компью-
терная, оргтехника – 29 единиц. На-
чальная цена – 206 600  руб., без НДС. 

Лот № 11 – персональная компью-
терная, оргтехника – 21 единица. На-
чальная цена – 136 400 руб., без НДС.

Лот № 12 – персональная компью-
терная, оргтехника – 19 единиц. На-
чальная цена – 143 600 руб., без НДС.

Лот № 13 – персональная компью-
терная, оргтехника – 33 единицы. На-
чальная цена – 136 000 руб., без НДС.

Лот № 14 – персональная компью-
терная, оргтехника – 34 единицы. На-
чальная цена - 141 800 руб., без НДС.

Лот № 15 – персональная компью-
терная, оргтехника – 27 единиц. На-
чальная цена - 188 900 руб., без НДС.

Лот № 16 – персональная компью-
терная, оргтехника – 12 единиц. На-
чальная цена - 188 900 руб., без НДС.

Лот № 17 – персональная компью-
терная, оргтехника – 32 единицы. На-
чальная цена - 124 800 руб., без НДС.

Лот № 18 – АТС ERICSSON Business 
Phone250, копир КМ3050. Начальная 
цена - 332 500 руб., без НДС.

Лот № 19 – Сервер IBM x346 XDP-
3. Начальная цена - 461 600 руб., без 
НДС.   

Лот № 20 – персональная компью-
терная, оргтехника – 30 единиц. На-
чальная цена - 168 800 руб., без НДС.

Лот № 21 – персональная компью-
терная, оргтехника – 44 единицы. На-
чальная цена – 325 100 руб., без НДС.

Задаток – 5% от начальной цены 
вносится на специальный расчетный 
счет р/с 40702810200260002806, 
в Ф-ле ГПБ (ОАО) в г. Екатерин-
б у р г е ,  Б И К  0 4 6 5 6 8 9 4 5 ,  к о р / с 
30101810800000000945. Получатель 
платежа – ООО «Омега Спиритс 
Групп». Задаток вносится в течение 
срока подачи заявки с 01.10.2012 г. 
по 02.11.2012 г. до 16:00.

Шаг аукциона - 5% от начальной 
цены.

Участником торгов является лицо, 
внесшее задаток и представившее все 
документы, необходимые для участия 
в торгах, в соответствии с разделом 
7 Регламента системы электронных 
торгов при проведении электронных 
торгов в рамках реализации имуще-
ства лиц, находящихся в состоянии 
банкротства ОАО «Российский аук-
ционный дом» (www.lot-online.ru), с 
приложением платежного документа с 
отметкой банка о списании денежных 
средств со счета плательщика или 
иной документ о внесении задатка.

Ознакомление с проектами до-
говоров о задатке, купли-продажи по 
адресу www.lot-online.ru.

Победителем торгов признается 
лицо, предложившее наибольшую 
цену за имущество. Договор купли-
продажи заключается в течение 10 
дней с момента подписания про-
токола. Победитель торгов обязан 
полностью оплатить имущество в 
течение 30 дней с момента под-
писания договора купли-продажи. 
Подробный состав лотов указан в 
договоре задатка, проекте догово-
ра купли-продажи. Ознакомление с 
имуществом будет производиться 
по предварительной записи по тел. 
(343) 365-00-52.

Сообщение о торгах
А д м и н и с т р а ц и я 

Екатеринбурга за-
пустила мобильный 
сервис «Узнай своего 

участкового». Пока услу-
га действует в тестовом 
режиме, но количество 
желающих познакомиться 
со своими участковыми 
на сегодняшний день ис-
числяется сотнями.

Суть сервиса проста: каж-
дый, кто желает узнать имя, 
фамилию, а также адрес 
опорного пункта и контакт-
ный телефон блюстите-
ля порядка, отвечающего 
за конкретную территорию, 
может отправить сообщение 
со своим адресом (улица 
и номер дома) на номер 
+7–922–03–44–214.

Меньше, чем через ми-
нуту данные об участковом 
приходят в ответном смс. 
Согласитесь, легко и удобно.

И действительно, сер-
вис вызвал отклик у го-
рожан: только за первые 
часы его тестовой работы 
узнать своего участкового 
пожелали более трёхсот 

человек. Журналисты «Об-
ластной газеты» тоже ре-
шили протестировать услу-
гу и отправили свои данные 
на предложенный номер. 
Ответ пришёл в считанные 
секунды. К примеру, мы 
узнали, что к одному из до-
мов по улице Малышева 
прикреплена участковый 
уполномоченный Екатери-
на Полупанова и этой же 
смс-кой получили номер её 
сотового телефона. Но на-
шему звонку Екатерина 
была немало удивлена:

– Честно говоря, я про 
этот сервис ещё ничего 
не слышала. Вы первые, 
кто мне позвонил. Но даже 
если со мной попытается 
связаться кто-нибудь ещё, 
я всё равно ничем не смо-
гу помочь: через неделю 
мне рожать.

Декретница пояснила, 
что, скорее всего, для ново-
го сервиса была использова-
на устаревшая база данных. 
Но, даже несмотря на это, 
в целом она одобрила идею 
и полагает, что после устра-
нения технических непола-

док горожане оценят удоб-
ство проекта.

– Думаю, это заметно 
улучшит взаимодействие 
и сотрудничество горожан 
с участковыми.

– А если вам позвонят 
на мобильный часа этак 
в три ночи?

– Я бы ответила на звонок 
и предприняла все зависящие 
от меня меры (если бы не на-
ходилась в декрете, конечно). 
Так же должен поступить участ-
ковый, который сейчас работа-
ет на моём месте.

Конечно, смс-запрос – 
это не единственный способ 
добраться до защитника 
своего двора. Познакомить-
ся с участковыми уполно-
моченными можно, напри-
мер, через сайт областного 
главка. Но найти нужную 
страницу на этом сайте 
очень непросто, да и неко-
торые указанные здесь дан-
ные устарели. Между тем, 
как сообщает пресс-служба 
городской администрации, 
пока мобильный сервис ра-
ботает в тестовом режиме, 
специалисты будут прове-
рять информационную базу 
и добавлять в список отсут-
ствующие адреса, уточнять 
фамилии.

Отметим,  что завтра 
в России стартует вто-
рой – региональный – этап 
Всероссийского конкурса 
«Народный участковый», 
проводимого МВД РФ. 
В борьбе за право стать фи-
налистами примут участие 
2032 полицейских, отобран-
ные из 8228 конкурсантов 
первого, местного, этапа. 
Как ранее сообщала «ОГ», 
в финале конкурса примут 
участие 83 сотрудника поли-
ции – по одному участковому 
уполномоченному от каж-
дого субъекта Российской 
Федерации.

Анна Андреева
корреспондент

Сведения о продаже древесины

Мобильный участковый 
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Свердловских мини-
стров опять будут оце-
нивать с помощью KPI – 

как в бытность губернато-
ра Александра Мишарина. 
В этот раз, правда, обещают 
не «отвлеченно-местечковые» 
принципы оценок министров, 
а адаптированный к Сред-
нему Уралу федеральный 
инструментарий. Впрочем, 
KPI федеральных министров 
и губернаторов будут созда-
ны только в ноябре, а посему 
оценивать эффективность 
нынешнего правительства 
Свердловской области и его 
отдельных членов приходится 
по делам. И, признаться, оп-
тимизма они пока не внуша-
ют, отмечает корреспондент 
«Нового Региона».

Как рассказала агентству пресс-
секретарь председателя правитель-
ства Дениса Паслера – Елена Во-
ронова, для оценки эффективности 
каждого министра будет введена 
система персональных оценок эф-
фективности – KPI. По ее словам, 
эти показатели будут опираться 
на систему оценки министров и гу-
бернаторов, которые сейчас выра-
батываются на федеральном уров-
не. В свою очередь «адаптацией» 
федеральных KPI для Свердловской 
области сейчас занимается глава 
регионального Минэкономики Дми-
трий Ноженко. Работа эта, впрочем, 
пока не готова. Елена Воронова 
объясняет этот факт тем, что фе-
деральные KPI пока не утверждены 
официально. Это действительно 
так: показатели МЭР должно сфор-
мировать к середине ноября этого 
года. В свою очередь к 1 января 
будущего года вместе с Росстатом 
МЭР должно подготовить методику 

расчета министерско-губернатор-
ских KPI. Таким образом, оценивать 
работу чиновников в 2012 году с по-
мощью такого метода будут уже 
в 2013 году.

В свою очередь в свердловском 
«Белом доме» обращают внимание 
на плюсы и минусы такого подхо-
да. К плюсам там относят унифи-
цированный характер оценок – ме-
тодики и критерии будут общими 
для всей страны – федерального 
центра и субъектов. Но в этом же 
кроются и недостатки, считает 
г-жа Воронова. Применительно 
к Свердловской области будут 
учитываться социально-экономи-
ческие параметры, а учитывая тот 
факт, что экономика региона носит 
ярко-выраженный промышленный 
характер, на оценку министров 
будут влиять разного рода спады 
в промышленном производстве 
и ситуация на конкретных пред-
приятиях. «На этом фоне более 
благополучными и успешными мо-
гут показаться субъекты с другой – 
даже менее развитой структурой 
экономики», – признают в «Белом 
доме».

Ну а пока никаких критериев 
оценки работы свердловских ми-
нистров, по сути, нет. И это при-
том, что контракты большинства 
членов кабмина истекают в дека-
бре, напоминает корреспондент 
«Нового Региона». Исключением 
станут только три министра – глава 
Минфина Галина Кулаченко, МУ-
ГИСО Алексей Пьянков и министр 
соцполитики Андрей Злоказов. 
Что касается остальных членов 
правительства, то с их будущими 
карьерами нет никакой ясности. 
Уже не первый месяц в «коридорах 
власти» циркулируют слухи о пред-
стоящих отставках министра куль-
туры Алексея Бадаева, главы 

Минспорта и туризма Леонида 
Рапопорта, возможном переезде 
в Москву главы Минздрава Арка-
дия Белявского и т. п. Подтвержде-
ний в виде реальных отставок эти 
сведения пока не получили, но это 
вовсе не значит, что контракты им 
продлят обязательно. Дело в том, 
что губернатор Евгений Куйвашев 
в последние месяцы успел назна-
чить к некоторым из министров 
своих старых сослуживцев и хо-
роших знакомых из администра-
ции Тюмени. К примеру, в случае 
с г-ном Бадаевым это его нынеш-

ний зам Виктор Подкорытов – экс-
начальник управления культуры 
Тюмени. Впрочем, федеральный 
Минкульт Куйвашева в стремлении 
сделать его министром не под-
держал – кандидатуру Подкоры-
това там «зарубили», что спасло 
карьеру Бадаева.

Но это пока – тем более что ста-
рое-новое правительство (точнее 
его члены) ничем ярким и созида-
тельным пока себя не проявило. 
Если исходить из того, что оценки 
министрам будут ставить по их де-

лам, а не с помощью KPI, то неко-
торым придется несладко. Можно 
даже предположить, кому именно. 
Первыми могут получить «тройки-
двойки» вице-премьер Александр 
Петров и глава Минэкономики 
Дмитрий Ноженко – очередной 
«отец» новых областных KPI. Пер-
вый за то, что фактически вверг 
Средний Урал в пучину хаотичных 
заводских голодовок и забасто-
вок. И все потому, что изначально 
отвечающие за промышленность 
областные структуры не смогли 
наладить нормального диалога 
с промышленниками и собствен-
никами. В некоторых случаях им 
это вообще оказалось не по силам. 
К примеру, г-н Петров не смог 
с помощью своего бизнес-опыта 
и административного ресурса 
наладить контакт с хозяином ООО 
«Нигмас» (бывший ВСМЗ) – жите-
лем города Лимассол Республики 
Кипр – Агамемноном Саввидисом. 
Теперь правительство «опорного 
края державы» – Урала – вынуж-
дено пристраивать едва живой 
промышленный актив новому вла-
дельцу с помощью посредника – 
банка «Петрокоммерц». В свою 
очередь питерский банк имеет 
прекрасно налаженную связь 
с г-ном Саввидисом, но не считает 
нужным предоставлять эти контак-
ты правительству Свердловской 
области. Таким образом, вопрос, 
на какую оценку может «тянуть» 
подобный уровень дипломатии 
правительственных лиц, пока 
остается открытым.

В свою очередь в самом «Белом 
доме» не скрывают, что к полно-
ценной работе правительству 
мешают приступить бесконечные 
реорганизации, которые идут там 
с мая этого года. «Все это меша-
ет, например, Дмитрию Ноженко 

сконцентрироваться на создании 
экономической стратегии региона 
и ряде других оперативных вопро-
сов», – говорит один из областных 
чиновников.

Есть в кабмине и вовсе «темные 
лошадки», наподобие министра 
транспорта и связи Сидоренко – 
с ним лично не знаком почти никто 
из журналистов, а само министер-
ство в «Белом доме» откровенно 
называют «самым закрытым».

Точно также непонятно, каким 
образом можно будет оценить ра-
боту областного премьера Дениса 
Паслера. Пока основной вопрос 
к премьеру касается качества 
подготовки к отопительному сезо-
ну – как известно, именно премьер 
возглавляет соответствующий 
штаб. И хотя треть муниципали-
тетов Среднего Урала откровенно 
мерзнет, а часть населения живет 
без горячей воды уже третий ме-
сяц, сегодня г-н Паслер заявил, 
что уровень подготовки региона 
к зиме на 18% выше, чем в про-
шлом году. О небывало высоком 
уровне готовности области к зиме 
говорит и Елена Воронова. При 
этом откровенно сложную обста-
новку с подачей тепла в Екатерин-
бурге в облправительстве просят 
не проецировать на всю область. 
Судя по всему, остается уповать 
на рейтинг готовности регионов 
к зиме, который скоро подготовит 
Минрегионразвития РФ – возмож-
но, он расставит кое-что по своим 
местам. Если, конечно власти 
Свердловской области не отпра-
вят в Москву «скорректированные» 
в свою пользу отчеты, отмечают 
наблюдатели.

© 2012, «Новый Регион – 
Екатеринбург»,

Александр Родионов

Для свердловских министров 
разрабатывают новую систему оценки KPI

Уровень потребления 
алкоголя в Уральском 
ф е д е р а л ь н о м  о к р у г е 

(УрФО) продолжает сокра-
щаться. С начала 2012 года 
розничные продажи на рынке 
снизились на 10%. Эксперты 
сомневаются, что население 
стало меньше употреблять 
алкогольной продукции. По их 
мнению, часть потребителей 
ушла на нелегальный рынок. 
Об этом говорят и данные Ро-
спотребнадзора, где признают 
увеличение некачественного 
алкоголя на рынке в 2,5 раза.

Как рассказал „Ъ” руково-
дитель Центра исследований 
федерального и регионального 
рынков алкоголя (ЦИФРРА) Ва-
дим Дробиз, розничная продажа 
пива в УрФО за январь–август 
снизилась на 2% по сравнению 
с аналогичным периодом про-
шлого года. Наибольшее сниже-
ние произошло в Челябинской 
области – минус 9%. В Сверд-
ловской и Курганской областях 

зафиксирован небольшой при-
рост – 1,7 и 1,3% соответственно.

Потребление винодельческой 
продукции (вина виноградные, 
плодовые и игристые) в целом 
в регионе снизилось на 3%. В Кур-
ганской области падение соста-
вило 11%, в Свердловской – 8%, 
в Челябинской – 0,5%. Прирост 
дала лишь Тюменская (с ХМАО 
и ЯНАО) – там продажи выросли 
на 2%. Продажа водки увеличи-
лась лишь на 0,3% (за прошлый 
год показатель снизился на 4% 
к предыдущему году). Одна-
ко рост зафиксирован только 
в Челябинской области – плюс 
12%, в остальных регионах этот 
показатель упал: в Свердлов-
ской области – на 9%, в Курган-
ской – 1,7%. Заметный прирост 
наблюдается только по продаже 
коньяка – плюс 5% по УрФО (про-
изводство увеличилось на 20%).

По словам Вадима Дробиза, 
снижение потребления объясня-
ется переходом части потреби-
телей с низким достатком на сур-
рогатную продукцию. При этом 

«катастрофического» снижения 
розничной продажи алкоголя 
на рынке пока не предвидится. 
«В эти проценты уже заложен 
фальсификат, который в объеме 
розничных продаж, например, 
вин составляет около 30%, а вод-
ки – 45%. Несмотря на прогнозы 
по сокращению легального рынка 
алкоголя на фоне его удорожания, 
вряд ли показатели розничной 
продажи будут сильно снижать-
ся. Все зависит от того, будет ли 
государство выгонять из магази-
нов нелегальную продукцию», – по-
яснил господин Дробиз.

По данным МРУ Росалкоголь-
регулирования по УрФО, всего 
за первое полугодие 2012 года 
розничная продажа алкоголя 
уменьшилась в среднем на 10% 
(составила 11,3 млн декалитров 
или примерно по 8 литров на каж-
дого жителя УрФО. – „Ъ”) по срав-
нению с аналогичным периодом 
прошлого года. При этом в ве-
домстве отмечают, что по итогам 
их проверок, доля нелегальной 
продукции у оптовых продав-

цов не превышает 4%. В пресс-
службе ведомства также отмети-
ли, что в регионе в целом снижа-
ются объемы закупок алкоголя 
оптовыми организациями в УрФО 
(в первом полугодии составили 
13,2 млн декалитров. – „Ъ”). «Если 
сравнить с аналогичным перио-
дом прошлого года, то произо-
шло снижение на 11,7%. В част-
ности, на 36% снизились закупки 
с Кабардино-Балкарии, на 37% – 
из Алании. Из этих республик шло 
большое количество продукции 
с поддельными федеральными 
специальными марками. Наши 
оптовики, чтобы минимизировать 
свои риски, стали больше заку-
пать у уральских производителей, 
а также в Московской области 
и Краснодарском крае», – отме-
тили в ведомстве.

Вместе с тем, в свердловском 
Роспотребнадзоре отмечают тен-
денцию к ухудшению качества 
алкоголя. Так, по данным ведом-
ства, с начала 2012 года удель-
ный вес забракованной в рамках 
проверок продукции увеличился 

почти в 2,5 раза по сравнению 
с 2011 годом. В 2012 году ведом-
ство проверило 1269,3 дал алко-
гольной продукции и забраковало 
174,9 дал, что составило 13,8%. 
В том числе, не соответствую-
щей заявленным требованиям, 
нормативной документации – 
122 дал, с маркировкой, не содер-
жащей сведений, предусмотрен-
ных законами, национальными 
стандартами, – 39,7 дал, фальси-
фицированной – 7,7 дал (4,4%), 
с истекшими сроками годности – 
5,5 дал. По результатам проверок 
Роспотребнадзор направил в суд 
ряд постановлений о наказании 
дилеров некачественного алко-
голя. Причиной продажи некаче-
ственного алкоголя, ведомство 
называет отсутствие на пред-
приятиях розничной торговли 
должного внутриведомственного 
контроля за качеством поступа-
ющей и реализуемой продукции, 
а также за соблюдением условий 
хранения при продаже.

Татьяна Дрогаева

Алкоголь выдыхается
 ЕГО ОФИЦИАЛЬНЫЕ ПРОДАЖИ СНИЖАЮТСЯ НА УРАЛЕ
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Чтобы страна благо-
получно прошла через 
все экономические по-

трясения, нужно в два раза 
увеличить производитель-
ность труда на промышлен-
ных предприятиях.

Резерв роста за счёт экс-
порта нефти и газа для нашей 
страны практически исчерпан, 
теперь экономика страны смо-
жет развиваться только благо-
даря другим факторам. Об этом 
идёт речь в прогнозе социально-
экономического развития РФ 
на 2013–2015 годы, который 
обсуждается сейчас на разных 
уровнях федеральной власти.

В начале октября Совет Фе-
дерации РФ провёл парламент-
ские слушания, посвящённые 
перспективам развития страны 
на ближайшие три года. Как со-
общает пресс-служба Совета 
Федерации России, в первую 
очередь сенаторы обратили вни-
мание на весьма скромные пока-
затели предполагаемого роста 
ВВП. По оценкам экспертов 

Министерства экономического 
развития РФ, в 2013 году он уве-
личится на 3,7 процента (по от-
ношению к уровню предыдущего 
года), в 2014-м – на 4,3 процен-
та, в 2015-м – на 4,5 процента.

– То есть темпы роста россий-
ской экономики будут ощутимо 
ниже докризисных, – отметила 
председатель Совета Федера-
ции Валентина Матвиенко.

Причины столь пессимистич-
ного взгляда на наше будущее 
министр экономического раз-
вития РФ Андрей Белоусов объ-
яснил в конце сентября во время 
рассмотрения этого вопроса 
на заседании правительства РФ. 
«Перспектива российской эко-
номики во многом определяется 
развитием кризисных процессов 
в мировой, прежде всего евро-
пейской, экономике, которая 
является нашим основным тор-
говым партнёром», – говорится 
в стенограмме его выступления, 
размещённой на официальном 
сайте Кремля.

Действительно, на фоне стран 
Евросоюза, где экономические 

показатели 2013 года уходят 
в минус (сокращение примерно 
на один процент по отношению 
к 2012 году), наши ожидаемые 
три-четыре процента роста ВВП 
выглядят даже оптимистично.

– Я хотел бы остановиться 
на том, чем развитие россий-
ской экономики в ближайшие 
годы будет качественно от-
личаться от предшествующего 
периода, – сказал Андрей Бело-
усов. – Первое – это то, что экс-
порт углеводородов потеряет 
роль ведущего фактора роста. 
Ожидаемый ввод новых место-
рождений нефти в восточных ре-
гионах и на севере страны будет 
лишь компенсировать снижение 
добычи на действующих ме-
сторождениях. В предстоящие 
годы предполагается стабили-
зация объёмов добычи нефти 
на уровне 510 миллионов тонн 
в год. Ожидается также и за-
медление роста экспорта газа. 
Если в 2003–2007 годах продажа 
углеводородов за рубеж опре-
деляла более половины нашего 
экономического роста, то есть 
примерно 3,5–4 процентных 
пункта из 7–8-процентного при-
роста ВВП, то в предстоящее 
трёхлетие вклад этого фактора 
будет меньше одного процент-
ного пункта.

Поскольку ситуация в мире 
не позволяет больше надеяться 
на лёгкое решение внутренних 
проблем за счёт продажи нефти 
и газа, особенностью пред-
стоящих трёх лет станет непри-
вычная для россиян жёсткая 
привязка заработной платы 
к темпам увеличения произ-
водительности труда. Уходят 
в прошлое времена, когда жа-
лованье росло в два-три раза 
быстрее, чем количество про-
дукции, изготовленной одним 
человеком.

К 2015 году руководство 
страны намерено фактически 
уравнять темп увеличения за-
работков россиян с ростом про-
изводительности труда: по ре-
зультатам 2015 года оба этих 
показателя должны стать боль-
ше примерно на пять процентов 

(сегодня производительность 
труда в нашей стране растёт 
всего на два процента в год). 
Такая взаимозависимость двух 
параметров должна улучшить 
ситуацию в нашей экономике, 
ведь сегодня Россия по произ-
водительности труда находится 
на одном уровне с Мексикой 
и отстаёт от развитых стран 
в два-три раза.

Другой фактор, который бу-
дет влиять на будущее нашей 
страны, – необходимость адап-
тироваться к работе в условиях 
ВТО.

– Это очень серьёзный вызов, 
означающий, что за ближайшие 
годы должен быть в полной 
мере реализован намеченный 
и принятый правительством 
РФ комплекс мер по адаптации 
ведущих секторов экономики 
к требованиям ВТО и глобальной 
конкуренции. Часть этих мер уже 
реализована, другую часть нам 
предстоит реализовать до кон-
ца 2012 года, – пояснил Андрей 
Белоусов.

Всё это заставит федераль-
ную власть педантично зани-
маться сокращением бюджет-
ных расходов. Если в 2012 году 
затраты федерального бюджета 
составляли 21 процент от ВВП, 
то к 2015 году они снизятся 
до 18,9 процента от ВВП. За три 
года руководство страны наме-
рено выйти на бездефицитный 
бюджет. Как отметила на парла-
ментских слушаниях Валентина 
Матвиенко, в такой ситуации 
особенно значимым становится 
вопрос о субъектах РФ, которые 
для различных нужд взяли боль-
шие кредиты в банках и теперь 
испытывают большие проблемы 
с их погашением.

– Жить по средствам – се-
годня очень важный девиз для 
всех, – подчеркнула спикер Со-
вета Федерации.

Примечаельный нюанс – го-
воря об уменьшении бюджетных 
затрат, руководство страны 
не отменяет ранее поставленных 
задач по ускорению технологи-
ческого обновления нашей про-
мышленности.

– Я хотел бы обратить внима-
ние, что сегодня большинство ев-
ропейских государств сокращает 
бюджетные расходы. Но одновре-
менно практически все крупней-
шие страны не уменьшают, а, как 
правило, увеличивают затраты 
на технологическое развитие – 
это очень важный параметр. 
От него существенно будет за-
висеть ситуация и в предстоящем 
трёхлетии, и дальше, – отметил 
Андрей Белоусов.

П о  е г о  м н е н и ю ,  р о с с и -
янам необходимо перело-
мить негативную тенденцию 
к уходу частных инвестиций 
из нашей промышленности. 
По итогам 2012 года, например, 
отток капитала из нашей страны 
составит примерно шестьде-
сят миллиардов долларов. Тем 
не менее руководство России 
считает, что, планомерно улуч-
шая инвестиционный климат 
в регионах, можно в ближайшее 
время выйти на тридцать-сорок 
миллиардов долларов при-
влечённых инвестиций в год. 
Если оправдаются эти надежды, 
то у отечественной промыш-
ленности не появится проблем 
с поиском денег для производ-
ственного обновления.

Кроме того, запланированный 
на предстоящие годы рост про-
изводительности труда позволит 
федеральному бюджету найти 
достаточно средств для проведе-
ния модернизации учреждений 
социальной сферы. Кстати, со-
гласно Стратегии социально-эко-
номического развития Уральского 
федерального округа на период 
до 2020 года, опубликованной 
на сайте Министерства региональ-
ного развития РФ, на ближайшие 
годы запланировано двукратное 
увеличение производительно-
сти труда на металлургических 
и машиностроительных пред-
приятиях нашего региона. Также 
на уральских заводах почти в два 
раза должна увеличиться доля ин-
новационной продукции в общем 
объёме производства (с двадцати 
до сорока процентов).

Татьяна Бурдакова

Чтобы выжить,  
надо жить по средствам 

Мал ещё, но рассудить я в силе,
 И никто меня не упрекнёт —
 Нет страны, прекраснее России!
 Этот вывод знаю наперёд!

Вырасту — поезжу я по миру.
 И уверен, к берегам Родным,
 Будет тяга непреодолимой,
 Хоть откуда — но вернусь я к ним!

Потому, что Русский я по Духу!
 Потому, что Русь — моя Земля!
 Потому, что Мать моя — Славянка
 И меня в России родила!

Потому, что здесь мой дом и школа!
 Дед, Отец и все мои друзья,
 Русская, любимая Природа,
 Речь родная, здесь моя Семья!

Потому, что Прадед мой по крови
 За Россию нашу — в землю лёг!
 Подвиг наших воинов-героев
 Знаю — помнит не один народ!

От чумы коричневой всю Землю
 Русские солдаты сберегли.
 Не подвластен подвиг их забвенью.
 Поклонюсь им в пояс до земли!

«Псы» сейчас на Мать-Россию лают
 Вместе с ней я эту боль приму.
 Вырасту, окрепну, возмужаю
 И тебе, Родная, помогу!

Ты сейчас немного приболела,
 Ничего, Россиюшка, крепись!
 Как и прежде на меня надейся,
 Не сдавайся, Матушка, — держись!

Встанешь ты — великой и могучей,
 Расцветёшь, как яблонька весной!
 Для меня ты будешь самой лучшей!
 Самой ненаглядной и Родной!

РОССИЮШКА
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Лев Протасов


